



# Unidad pastoral de Ejea de los Caballeros

## Hoja informativa

www.parroquiaejea.com

6 Diciembre 2020



### FIESTA DE LA INMACULADA



El martes día 8, celebramos la fiesta de la Inmaculada Concepción de María. Fiesta importante para nuestra Parroquia y nuestra Villa, ya que el día 14 de

Enero celebramos el Voto a la Inmaculada Concepción, con la que nuestros antepasados reconocieron la ayuda de María Inmaculada en la curación de la enfermedad contagiosa que produjo la muerte a muchos ejeanos.

María es la mujer que nos marca el camino hacia Cristo. Ella nos ayuda a reconocer la presencia de Dios en nuestras vidas y a vivir el agradecimiento que ella vivió cuando el Señor “se fijó en la humildad de su esclava”.

El sábado 5, el domingo 6 y el lunes 7, en la Eucaristía de la tarde en la Iglesia de El Salvador, pediremos a María que nos ayude a ser fieles a Dios, con un triduo de preparación para el día de su fiesta.

Como ya decíamos en la Hoja de la semana pasada, este año no vamos a celebrar la Vigilia de oración, como en años anteriores, pero sí que queremos poner en las manos de María a todos los enfermos y afectados por la pandemia. Ella que en Madre del consuelo y la misericordia, está siempre atenta a nuestras necesidades. Y como aquellos antepasados nuestros de 1773, pedimos a María Inmaculada que pronto podamos tener una solución para esta pandemia. Como hijos de María, pedimos al padre misericordioso que nos ayude a ser responsables para salvaguardar la salud de todos.

### MARÍA, TIEMPOS NUEVOS

Este tiempo de gracia que nos toca vivir, como resultado de la Encarnación del Hijo de Dios entre nosotros, no ha sido fortuito. Ha sido posible gracias al sabio corazón de una mujer que ha conjugado las urgencias de su pueblo con las expectativas de la humanidad. Y así ha nacido una gran esperanza que se renueva y florece en cada generación que intenta convertir nuestra historia de violencia y de muerte en una historia de gracia y salvación. Una gran esperanza nacida en la experiencia cotidiana, cocida en el fogón de la paciencia y condimentada en el amor de cada día.

Al lado de esta esperanza está la alegría paciente de la Madre del Señor. Ella meditaba el significado de todas las maravillas que acompañaban la manifestación de su Hijo ante la humanidad. Esta misma sabia actitud, en la que se mezclan la mirada comprensiva y la serena meditación, será una de las constantes con la que el Evangelio nos presenta a María hasta desembocar en los Hechos de los Apóstoles, donde encabeza el grupo de los discípulos que inauguran, con la irrupción del Espíritu Santo, la nueva era de la humanidad.

### DÍA DEL SEMINARIO



Este martes, día de la Inmaculada, celebramos el Día del Seminario. Por la pandemia, el domingo más cercano a la fiesta de San José, en el mes de marzo, no pudimos celebrar este día. Ahora, en la fiesta de María, la mujer del “sí”, queremos pedir

al Señor por la vocaciones al sacerdocio ministerial, tan necesarias entre nosotros en este tiempo que nos toca vivir.

El lema de este año es: “Pastores misioneros”, recordándonos la necesidad de anunciar la Buena Noticia del Evangelio a todos. El rector de nuestro Seminario Metropolitano de Zaragoza nos dice: *“Los sacerdotes de Dios somos regalados por Dios al mundo para dar de comer a tantas personas ... , para abrir caminos nuevos, para que nuestro amor sea su alegría, para acompañar el sufrimiento de tantas personas con las que nos encontramos, para que nuestro compromiso sea su bien y, en definitiva , para que la misericordia de Dios se haga carne en medio del mundo y, así, seamos capaces de crear una gran familia ; pastores misioneros que gastan su vida en algo que de verdad merece la pena”*. En este día pedimos al Señor, a través de la Madre Inmaculada, que llame a jóvenes y adultos a esta misión, tan necesaria en nuestra Iglesia.

La colecta de este día será para el Seminario. Seamos generosos.

### DONATIVO

De la cajeta de San Antonio del Pº del Muro y Ramón y Cajal se han entregado 50 €, de Enero de este año. Agradecemos estos donativos que sirven para el sostenimiento de nuestra parroquia.

